
 合唱、放送、前に立って話すことなど、今年の文化祭は、やることが多かったけど、自分なりに考えて行動することが

できたと思います。とくに合唱は、緊張したけど、「声を出すこと」と「音程」を考えて歌うことができました。みんなの心

がひとつになっていたと思います。 

 一番心に残ったのは、学年合唱です。最初はみんなバラバラで指示が伝わらず、どうなるかと思ったけど、本番のみん

なの笑顔を見て、「がんばってよかった！」と思いました。協力すればここまでひとつになれることがわかり、学年の新た

なよさを知る良い機会になりました。いろいろなことを含めて、「最後の合唱」としてふさわしいものになったと思いま

す。 
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最後の文化祭！  １０月２日、まだ暑さが残る体育館で、3 年生にとって最後の文化祭が行われま 

した。 合唱は、それぞれのクラスの持ち味を生かした選曲で、ピアノの伴奏が心地よく響き、美しいハーモニーを奏で 

ました。 学年全員で、手話で「涙そうそう」を、「いーやさーさー」のかけ声と指笛で「島人ぬ宝」を合唱し、最後に全 

校で「ユイユイ」を歌いました。 会場の保護者の方や１、２年生、先生方も大きな声と振りで盛り上げてくださり、司会 

の二人もノリノリで、とても楽しいステージになりました。ありがとうございました！ 

 

 

  

文化委員さんたちから 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

（裏面に続く） 

学年のステージ発表の成功に向けて内容を考えたり、練習の時にみんなに伝わりやすいように工夫をして伝えたりす

ることを頑張りました。 一番心に残ったのは、クラスの合唱です。理由は、中学生として最後の文化祭で伴奏という大

事な役割をさせてもらい、本番でクラスのみんなと一番いい合唱をすることができ、貴重な体験になったからです。 

 今年は中学生としての最後の文化祭だったので、思い出に残るものをつくりたいと思い、委員会のメンバーと話し合

いを重ねました。私は人前に立って話すことが苦手ですが、文化委員としてみんなの意見をまとめることを頑張りまし

た。また、学年合唱では人数も多く、限られた時間の中で完成させるのが大変でしたが、学年のみんなが協力してくれた

ので、私も責任感をもって動くことができ、みんなの前で話すことの克服につながりました。 

 合唱コンクールは、クラスごとに歌を歌うので、お互いが意識しながらの練習が多かったですが、学年練習のときは、

みんなでひとつのものを作り上げるという気持ちが、練習を重ねるたびに感じることができて、とてもうれしかったで

す。１，２年生に沖縄で学んだことを教えたり、一緒に歌ったりすることができた今回の文化祭は、今までで最高でした。 

 文化委員の係で、司会をしました。アナウンスをするときに、みんながスムーズに動けるようにアナウンスしました。 前

日も放課後残って最後まで準備をしました。うまくいってうれしかったです。 

 吹奏楽部のディズニーメドレーが、小物を使った演奏や、生徒会とのコラボ演奏や、振りをみんなでしたり、先生の生歌

演奏などたくさんコラボがあったので、とても楽しかったです。 



最後の体育会！    １０月２５日、雲一つない青空の下、どの競技も全力で戦い抜き、全力で応援したすば

らしい体育会でした。 学年種目の「棒ジュール・棒サワール」では、３回戦の合計得点で競い、B 組が２６点、A 組が１３点で

B 組が勝ちました。一方、長縄では５４回というハイスコアで A 組が勝ちました。 パフォーマンスでは、SMAP の「SHAKE」

を一緒に踊りました。 体育会の写真を見ると、どの場面も「団結と自信」のエネルギーが 漲
みなぎ

り、「やりきった！」という達成感

と笑顔があふれています。 この笑顔と団結力を、受験勉強につなげていきましょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

   

パフォーマンスリーダーさんから 

 

 

 

  
保護者の皆様へ  

  中学校での最後の文化祭、体育会は、私たち３年団も子どもたちと一緒に歌ったり踊ったりして、楽しい思い出が増 

えました。温かいご声援をありがとうございました。 

さて、１０月後半から総合的な学習の時間で、受験に備えた面接の準備が本格的に始まりました。１３日には進路説 

明会、２０日～２２日には進路懇談会でお世話になります。お子様の進路について、一緒に考えていきましょう。ご不明な

点がございましたら、いつでも学校にご連絡ください。 

 みんなが笑顔でできるように、よく意見を聞いて話を進

めました。実行委員の人たちだけでなく、みんなで当日の

準備を手伝ってくれてうれしかったです。みんなで体育会

を成功させたので、受験でもプラスの声かけをふやし、お

互いに高め合って笑顔で卒業できるようにしたいです。 

 うまくいくかどうか不安で、何回も嫌になりそうになったけど、あ

きらめずに考えて動いたことで、結果、楽しいパフォーマンスになっ

たのでよかった。本番で一番楽しむことを頑張った。一人一人が頑

張ったことで成功したと思う。 

 また、改めて、みんなの前に立ってまとめることは、すごく大変だと

感じた。しかし、それをやり切ったことで感じた達成感が大きくて、

大切な経験になった。これから受験や社会に出ても乗り越えなけれ

ばならないことがあるけど、みんなで支え合って助け合って、進む道

は違っても団結しながら、一人ではないことを忘れず生活していき

たい。一生懸命に何かをやることは、勝ち負けはどうであれ、自分に

とって貴重な体験になると知った。何をするにしても、裏で動き、物

事を進めてくれる人がいることを知ったので、感謝していきたい。 

 ２年間連続でパフォーマンスリーダーができて楽しかっ

た。学年でひとつのものを作ることになり、去年よりする

ことが多くて大変だったけど、３年全体で一致団結してい

いものが作れたので、とても感動した。 

体育委員長さんから  
ぼくは、この体育会を通して、「3 年生は、いい学年だ」と思いました。「競技上

の注意」も、みんなが聞いてくれたので、覚えることができました。ダンスも一致

団結してできたし、他の競技でも、陰でいろいろな人が、競技がうまくいくように

考えてくれたり、小物を作ってくれたりしていました。みんなに感謝しています。 

 ぼくは、みんなの前に立ってタモリになりきって進行役

をした。話し合いでは、積極的に意見を出し、学年のみん

なで楽しいパフォーマンスができてうれしかった。 


